

Refuerzan labor de directores de coros de Los Ríos con dos días de capacitación

VÍNCULO. Acoris organizó jornadas con invitados de Argentina, como parte del encuentro "Los Ríos Cantan".

Después de haber participado en los conciertos de junio en el 17° Encuentro Coral "Los Ríos Cantan a Nuestro Hogar, la Tierra", los directores de los elencos que estuvieron en el Teatro Regional Cervantes se volvieron a reunir.

Esta vez fueron convocados a dos días de perfeccionamiento con los directores de coro argentinos Jorge Fuentes (director del Coro de Niños de la Universidad de San Juan) y Mariana Pechuan (coautora del libro "Un viaje coral. Del unísono al canto a voces en el coro infantil"). La actividad fue parte del ciclo "Los Ríos Cantan", que organiza la Agrupación Coral de Los Ríos (ACORIS) y cuya versión de junio se realizó con fondos concursables del Ministerio de las Culturas.

Los encuentros con los invitados internacionales fueron en la Sala de Conciertos Osvaldo Urrutia Toledo de Fundación CIFAN. En el lugar la instrucción consideró abordar temas relacionados a la pedagogía coral infantil y a la dirección coral en general con coros adultos.

El próximo compromiso de ACORIS será el 18° Encuentro Coral "Los Ríos Cantan a Gabriela", financiado por el Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, a través del Fondo para el Fomento de la Música Nacional 2025.

Participarán elencos de la

región con repertorio seleccionado para celebrar a Gabriela Mistral con motivo de los 80 años de la obtención del Nobel de Literatura. Las presentaciones serán el miércoles 20, a las 17:30 horas (coros escolares/infantiles); y el jueves 21, a las 19:00 horas (coros de adultos). La entrada será gratuita. La reserva de tickets es a través de teatroregionalcervantes.cl



EL ENCUENTRO FUE EN DEPENDENCIAS DE FUNDACIÓN CIFAN COMO PARTE DEL CICLO "LOS RÍOS CANTAN A NUESTRO HOGAR, LA TIERRA".



LAS CLAVES DEL TRABAJO CON NIÑOS Y ADULTOS FUERON ABORDADAS EN LAS CAPACITACIONES.

